
Andreatta: traino per il Bondone

Dal resort alle piste
VIOTE

Le piste da fon-
do già arrivano
a lambire l’area
delle ex caser-
me delle Viote,
ed il centro del
fondo è vicinis-
simo. Mentre
per quanto ri-
guarda lo sci al-
pino si penserà
ad un servizio
con bus navet-
ta per consenti-
re agli eventua-
li ospiti di rag-
giungere in po-

chi minuti il Vason.
Questa è la posizione del sindaco di Trento Alessandro An-
dreatta, che dichiara di essere stato a conoscenza di un lar-
go progetto di massima senza mai aver avuto modo di vede-
re una progettazione preliminare.
«Ovviamente come amministrazione comunale eravamo al
corrente del fatto che Patrimonio del Trentino Spa volesse
valorizzare il comparto in questione - dice - In merito alla fu-
tura realizzazione, ritengo che il resort dovrà inserirsi nel
contesto ambientale e paesaggistico in maniera rigorosa ed
attenta. Con ampia tutela degli edifici esistenti». Insomma,
il contesto di pregio delle Viotte andrà salvaguardato.
Anche Andreatta ritiene che gli albergatori del Vason pos-
sano dormire sonni tranquilli: «La clientela molto «elitaria»
che alloggerà alle ex caserme - spiega - non sarà concorren-
ziale a quella più sportiva relativa al monte Bondone in ge-
nerale. Anzi i nuovi arrivi potrebbero addirittura fare da trai-
no». F.Sar.

l'Adige28 venerdì 17 ottobre 2014 Grande Trento


